

あぶろうち

つながろう
NIPPON 連合

災害情報

連合群馬災害対策救援本部ニュース No.9

2011.05.06

1. 前橋駅北口で救援カンパを実施！

4月27日夕刻、前橋駅北口で3回目の救援カンパを実施しました。バスと電車の乗り継ぎであわただしく走る通勤・通学の方たちから10,526円のカンパのご協力をいただきました。通行する方の中には通学途中の小学生もいて、「僕はお金を持っていなくてカンパができませんが頑張ってください」と応援メッセージもいただきました。県連合の4月のカンパ金合計は32,785円となりました。カンパ金は連合本部を通じて被災支援のための給付金として寄付を行います。



足早に行く中、カンパしていただきました。

次回は、5月11日の17時30分より新前橋駅で実施いたします。
皆様のご協力をお願いいたします。

2. 伊勢崎地協 救援カンパ実施！

4月23日、伊勢崎の華蔵寺公園において救援カンパを実施しました。家族連れで遊びに来ていたほとんどの方からカンパにご協力をいただく中で、小さなお子さんからも善意をいただき12,600円が集まりました。

カンパ金は県連合のカンパ金と合わせ、連合本部へ送金します。



【藤岡地協】リセ口藤岡店・藤の咲く岡公園 5月14日(土)12:00~
【太田地協】太田駅南口 5月20日(金)17:30~
皆さんの温かいご協力をお願いいたします。

3. 被災地へボランティア派遣！

5月2日、連合救援ボランティア第5陣に連合群馬から小川副事務局長が被災地へ向けて出発しました。関東ブロックを1つの班(6名)として編制し、小川副事務局長が所属する関東ブロック(3班)は福島県の会津(猪苗代町)を拠点に救援活動を行っています。

救援活動1日目となる5月3日は、飯坂温泉の「パルセいいざか」にて炊き出しを行いました。以下は、『連合関東ブロック東日本大震災救援ニュース』を抜粋し、ご紹介します。

5月3日(火)憲法記念日、関東ブロック(3班)は、ハートネットとちぎから派遣された2名とともに飯坂温泉の「パルセいいざか」にて炊き出しを行いました。

パルセのスタッフは自治労(川崎)から派遣されており、102名の避難された方々をお世話していました。私たちは、屋根が長い正面玄関で椎茸・鶏肉・キャベツ・ニラ・ジャガイモ・ニンジン・春雨と「具たくさん中華スープ」を作りました。

パルセでは、朝はパン、昼はフルーツ一切れ・油もの1品・ゆでもの1品・サラダと白米という繊維質の少なく、温かな汁物のない弁当食でした。私たちが作った野菜たっぷりのスープが皆さんの健康を取り戻す一助となればと思います。

「ありがとう」「おいしかった」
明日もこの一言を求めて頑張ります。

<今日の一言>

小川剛(連合群馬)

泥だしや撤去の他にも色々あるんだとつくづく感じる1日でした。



連合関東ブロックの派遣者



繊維質をいっぱい入れよう

写真上は関ブロ救援ニュース No.1 より、文・写真下は No.2 より抜粋

4. ぐんまふれあいフェスティバルで

被災地の特産品を販売します！

5月15日(日)に開催するぐんまふれあいフェスティバルでは、東日本大震災による風評被害に見舞われている被災地の復旧・復興支援のため、福島県産の農産物を販売することとしました。売上金は、すべて救援カンパとして連合本部を通じて寄付することとしています。販売する会場は以下の通りです。

また、高崎地協では北茨城市への支援として海産物の販売も行います。ぜひご購入いただき、被災地の復興支援へご協力をお願いいたします。

販売会場	前橋・高崎・桐生・太田・渋川・富岡・安中・吾妻
農産物の種類	きゅうり・スナップえんどう・しいたけ・アスパラガス

以上